



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 01.09.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Fahrradstation am Hauptbahnhof
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Karlsruhe errang 2020 den deutschen Fahrradpreis. Dies wurde dadurch erreicht, dass man am Hbf aus einem Parkdeck eines Parkhauses eine Fahrradstation machte.

Angesichts der Fahrradabstellsituation an unserem Bahnhof und des wohl noch langen Zeitraums bis zur Errichtung eines Fahrradhauses bitte ich darum, zu prüfen, ob im Parkhaus am Bahnhof nicht etwas Ähnliches eingerichtet werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen
G. Bruder

Anlage: Zeitungsartikel

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				